

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis yang di uraikan dalam penelitian ini, yang berhubungan dengan Perubahan Kondisi sosial ekonomi masyarakat akibat industri yang meliputi Pendidikan, mata pencaharian, kesehatan, pendapatan, kondisi rumah/kepemilikan barang rumah tangga Penduduk Kabupaten Sukabumi Bagian Utara dengan mengambil sampel Kecamatan Cibadak, Cicurug, Parungkuda, Nagrak, Cidahu dapat disimpulkan sebagai berikut:

Persebaran industri yang ada di Kabupaten Sukabumi bagian Utara sebenarnya bagian dari kegiatan pemerintah yang memindahkan kawasan industri yang telah padat ke daerah yang memang belum ada industri, maka dari itu persebaran/perkembangan industri yang ada di Kabupaten Sukabumi sangat di perlukan dimana pada penelitian ini banyak sekali responden yang banyak yang menjawab penting dengan adanya industri di Kabupaten Sukabumi ini seperti yang dapat di lihat dari 5 sampel Kecamatan yang penulis teliti hampir kurang lebih 200 perusahaan yang ada didaerah tersebut mengakibatkan perubahan pola hidup masyarakat itu sendiri dimana dari pendapatan, mata pencaharian, kepemilikan barang dan kondisi rumah yang mengalami perubahan.

Perubahan Kondisi masyarakat sebelum adanya industri dapat dilihat dari mata pencaharian masyarakat yang masih menjadi petani, pedagang dan karyawan maka dari itu belum adanya Kondisi sosial ekonomi yang hidup serba pas-pasan tidak ada yang menonjol seperti kepemilikan barang rumah tangga, kondisi rumah, pendapatan juga masih belum memperlihatkan penambahan maka dari itu belum ada perubahan kondisi sosial ekonomi sebelum adanya pembangunan industri bagi masyarakat setempat.

Perubahan Kondisi Masyarakat sesudah adanya industri dapat dilihat dari Pendapatan penduduk berdasarkan nominal yang ada mengalami peningkatan secara signifikan. Hal ini di sebabkan juga dengan adanya perubahan pekerjaan dimana sebelum adanya industri responden kebanyakan bermata pencaharian sebagai petani dan pedagang setelah adanya industri berubah mata pencaharian menjadi pekerja Pabrik/ karyawan pabrik. Karena pendidikan responden lumayan tinggi mengakibatkan kemampuan dalam memanfaatkan peluang kerja cukup tinggi serta keterampilan yang mumpuni, Dengan berdirinya industri di daerah ini sangat berpengaruh terhadap pendapatan responden, dimana setiap responden sudah berubah kepemilikan barang rumah tangga nya seperti barang elektronik, kendaraan bermotor dan kondisi rumah yang berubah. Sebagian dari responden menyebutkan setelah adanya industri membuat kamar-kamar kontrakan untuk para pekerja yang datang dari luar Kabupaten. Membuka usaha lain seperti usaha perdagangan atau menjual tanah perkebunannya kepada pemilik industri dan pendapatan responden pun

bertambah, Sebagian besar responden sudah memiliki rumah yang memenuhi persyaratan kesehatan, karena banyak rumah-rumah baru dan rumah yang sudah di perbaiki.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini diperoleh beberapa temuan yang merupakan kendala atau masalah yang perlu mendapat perhatian dalam upaya meningkatkan Perubahan Kondisi sosial ekonomi, terutama penduduk setempat. Sehubungan dengan ini di sarankan

Pemerintah daerah di harapkan dalam memberikan izin pembangunan Industri harus lebih teliti dan besikap tegas kepada developer atau yang lainnya di Kabupaten Sukabumi bagian Utara, dengan syarat harus memperhatikan kondisi fisik dan sosial di wilayah tersebut sehingga tidak sampai mengganggu keseimbangan lingkungan diwilayah setempat.

Pihak perusahaan terutama para pemimpinnya agar lebih memprioritaskan penduduk setempat untuk berpartisipasi dalam kegiatan industri yang dijalankannya, terutama yang memiliki tingkat pendidikan dan keahlian yang optimal agar penduduk merasakan dampak positif dari adanya kegiatan industri di wilayah mereka, sehingga tingkat ekonomi mereka meningkat serta dapat mengurangi pengangguran.

Kepada penduduk Kabupaten Sukabumi bagian Utara khususnya, agar lebih meningkatkan kualitas seperti Tingkat Pendidikan, keterampilan dan kemampuan

bekerja agar bisa tetap survive di era perubahan ini, dan tidak tertinggal serta tersisihkan oleh para pendatang.

